

3.11.2010

Postulat

von Urs Rechsteiner (CVP)
und Daniel Meier (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die geplante zusätzliche zweite Baumreihe im Jahr 2015 auf dem Bauschänzli gänzlich verzichtet werden kann.

Begründung:

Das Bauschänzli ist seit Jahren gerade in der Vorweihnachtszeit ein beliebter Veranstaltungsort. Der Weihnachtzirkus Conelli gehört mittlerweile zur stadtzürcherischen Adventszeit wie die ehemalige Beleuchtung der Bahnhofstrasse. Als diese entfernt wurde lief die städtische Bevölkerung regelrecht Sturm dagegen; und dieses Jahr wird deshalb wieder eine „alte“ Beleuchtung aufgehängt.

Mit der geplanten Pflanzung einer zweiten Baumreihe, wie es offenbar vor 5 Generationen einmal der Fall war (also zu Beginn des 20. Jahrhunderts), wird es nicht mehr möglich sein, ein Zirkuszelt oder Festzelt an dieser einmaligen Lage aufzustellen. Die städtische Bevölkerung stört sich nicht daran, dass es heute nur eine Baumreihe hat. Weshalb muss also aus „baumdenkmalpflegerischer Sicht“ ein Zustand hergestellt werden, der nur noch aus Erzählungen bekannt ist?



Urs Rechsteiner
D. Meier